
 

 

 

 
 
 

ATA DA 14ª REUNIÃO ORDINÁRIA, DO 1º ANO, DA 17ª LEGISLATURA, REALIZADA 
EM 09 DE MAIO DE 2.017, COM INÍCIO ÀS 18:00 HORAS. 
 
PRESIDENTE: LUIZ CARLOS BATISTA 
VICE-PRESIDENTE: ÁLVARO PACHECO 
1º. SECRETÁRIO: VINICIUS SAUDINO DE MORAES 
2º SECRETÁRIO: EZEQUIEL DE SOUZA DAMASCENO 
 

Às 18h01m, com a presença dos nobres vereadores, senhores Luiz Carlos Batista, Vinicius 

Saudino de Moraes, Ezequiel de Souza Damasceno, Divaldo Aparecido dos Santos, Alexandre 

Martins, Marcio Conrado, José Benedito de Carvalho, Lafaiete Pinheiro dos Santos, Edemilson 

Pereira dos Santos, Celso Charnoski, Álvaro Pacheco, Cícero Granjeiro Landim, Nilson 

Benedito da Silva, Antônio Cordeiro dos Santos, Clodoaldo Martins de Oliveira e Roberto 

Natalino Silveira e com ausência do vereador Otávio José Castanha Miralhes, o Senhor 

Presidente, sob a proteção de Deus declarou abertos os trabalhos da presente sessão, e 

solicitou ao vereador Alexandre Martins que fizesse a leitura de um trecho da Bíblia; em 

seguida solicitou ao 1º Secretário a leitura da ata da Sessão Anterior realizada em 02 de maio 

de 2017 que foi colocada em discussão e aprovada por unanimidade de votos, com ausência 

do vereador Otávio José Castanha Miralhes. A seguir passou-se ao material constante no 1) 

EXPEDIENTE: - CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DA PREFEITURA DA ESTÂNCIA 

TURÍSTICA DE SALTO: - Ofício SDETT 051/2017 – Solicitando autorização para utilizar o 

espaço das vagas em frente à Câmara no dia 16 de maio, das 08h às 16hs para o evento 

“Sebrae Móvel”. - CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DE DIVERSOS: - Ofício 275/2017 – 

Câmara Municipal de Votorantim – Encaminhando a Moção de Repúdio nº 01/2017, à Proposta 

de Emenda Constitucional nº 287/2016, que trata da Seguridade Social. - Ofício nº 016/2017 – 

IBGE Agência Itu – Solicitando a indicação de um colaborador dessa Casa, para ser o 

interlocutor e responsável direto para as tratativas e encaminhamentos dos assuntos ligados ao 

IBGE. - PROJETOS APRESENTADOS PELOS VEREADORES: - Projeto de Lei nº 015/2017 - 

Da Mesa da Câmara – Dá a denominação às Ruas do Loteamento Costa das Areias – Fase II. - 

Projeto de Lei nº 016/2017 - Da Mesa da Câmara – Dá a denominação às Ruas do Loteamento 

Village Moutonnée. - Projeto de Lei nº 017/2017 - Da Mesa da Câmara – Dá a denominação às 

Ruas do Loteamento Portal dos Bandeirantes. - Projeto de Lei nº 018/2017 - Da Mesa da 

Câmara – Dá a denominação às Ruas do Loteamento Reserva Central Parque. - Projeto de Lei 

nº 019/2017 - Da Mesa da Câmara – Dá a denominação às Ruas do Loteamento Jardim 

Taquaral. - Projeto de Lei nº 020/2017 - Da Mesa da Câmara – Retifica a denominação do 



 

 

 

 
 
 

prolongamento da Rua Dolmos, no Loteamento Vila dos Eucaliptos – Lei 3606/2016. - Projeto 

de Lei nº 021/2017 - Da Mesa da Câmara – Dá a denominação à Rua 22 de Loteamento Vila 

Martins – Lei nº 3603/2016. - Projeto de Lei nº 026/2017 - Da Mesa da Câmara – Dá a 

denominação às Ruas do Loteamento Jardim Guarujá. - PARECERES: xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 

PROJETO Nº AUTORIA COMISSÃO PARECER 

EMENDA PL 

07/2017 
Antônio Cordeiro dos Santos 

Organização, Governo Municipal, da 

Ordem Econômica e da Ordem Social 
Desfavorável 

SUBEMENDA 

PL 07/2017 

Comissão de Justiça e 

Redação 

Organização, Governo Municipal, da 

Ordem Econômica e da Ordem Social 
Desfavorável 

PL 014/2017 Vinicius Saudino de Moraes Organização, Governo Municipal, da 

Ordem Econômica e da Ordem Social 

Favorável 

TEMA LIVRE: O vereador Ezequiel de Souza Damasceno solicitou a inversão da Ordem do 

Dia, que foi colocada em discussão e votação, sendo aprovada por unanimidade de votos, 

ausente o vereador Otávio José Castanha Miralhes. 2) ORDEM DO DIA: - Projeto de Lei nº 

010/2017 – do vereador Alexandre Martins “Xandão” – Institui no Calendário do Município de 

Salto, o “Dia Municipal dos Auxiliares de Desenvolvimento Infantil-ADIs” e dá outras 

providências.  Projeto aprovado por unanimidade de votos, com ausência do vereador Otavio 

José Castanha Miralhes. Encaminhado autógrafo ao Executivo. - Projeto de Decreto Legislativo 

nº 01/2017 – do vereador Divaldo Aparecido dos Santos – Cria Homenagem aos professores, 

pela passagem do Dia do Professor. Projeto aprovado por unanimidade de votos, com 

ausência do vereador Otavio José Castanha Miralhes. Encaminhado para publicação. - 

REQUERIMENTOS SUJEITOS A DESPACHO DO PRESIDENTE – ARTIGOS 98 AO 101 DO 

REGIMENTO INTERNO: Nº 104/2017 - Vereador Álvaro Pacheco – Prefeito Municipal - 

Solicitando informações sobre a quantidade de famílias no município que são atendidas pelo 

“Programa Leve Leite” do Governo do Estado de São Paulo. Nº 106/2017 - Vereador Divaldo 

Aparecido dos Santos “Garotinho” – Prefeito Municipal - Solicitando informações sobre a data 

prevista para a instalação das placas de nomenclaturas de ruas faltantes no município, 

principalmente no Loteamento Terras de São Pedro e São Paulo e região sudeste. Nº 107/2017 

- Vereador Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” – Prefeito Municipal, c/c Departamento 

de Trânsito - Solicitando informações sobre quando será revitalizada a pintura da sinalização 

de solo e das lombadas localizadas nas vias públicas do Loteamento Terras de São Pedro e 

São Paulo. Nº 108/2017 - Vereador Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” – SAAE, c/c 

Prefeito Municipal - Solicitando informações sobre a quantidade de veículos que foram locados 



 

 

 

 
 
 

por esta Autarquia desde janeiro de 2017 até o momento. Nº 109/2017 - Vereador Alexandre 

Martins “Xandão” – Prefeito Municipal - Solicitando informações sobre a existência de algum 

estudo para realizar café da manhã social com os moradores de rua. Nº 110/2017 - Vereador 

Marcio Conrado – Prefeito Municipal - Solicitando informações sobre a situação dos 

parcelamentos das dívidas do município junto à Previdência Social. - REQUERIMENTOS 

SUJEITOS A DELIBERAÇÃO DO PLENÁRIO – ARTIGOS 102 a 104 DO REGIMENTO 

INTERNO: Nº 105/2017 – Vereador Cícero Granjeiro Landim – Prefeito Municipal, c/c 

Secretaria de Cultura - Solicitando o comparecimento do Secretario de Cultura a esta Casa, 

para discussão de projetos, parcerias, eventos e outros assuntos. Requerimento aprovado por 

unanimidade de votos, com ausência do vereador Otavio Jose Castanha Miralhes. 

Encaminhado aos destinatários. - INDICAÇÕES AO PREFEITO: Nº 219/2017 - Vereador 

Vinicius Saudino de Moraes - Solicitando a instalação de mais postes de iluminação pública na 

extensão da Rua Estado do Rio Grande do Sul, no Recanto do Guaraú. Nº 220/2017 - 

Vereador Vinicius Saudino de Moraes - Solicitando a instalação de lombadas na extensão da 

Rua Sorocaba, no Jardim Marília. Nº 221/2017 - Vereador Álvaro Pacheco – Solicitando a 

instalação de uma lombada na Rua Casemiro de Abreu, nº 200, Vila Progresso. Nº 222/2017 - 

Vereador Álvaro Pacheco – Solicitando a instalação de uma placa indicativa de carga/descarga 

na Rua José Galvão, nº 113, em frente à loja de materiais elétricos “Eletro-luz”, no Centro. Nº 

223/2017 - Vereador Márcio Conrado – Solicitando serviços de reparo da camada asfáltica na 

Rua Lazio, Jardim João Jabour. Nº 224/2017 - Vereadores Edemilson Pereira dos Santos, 

Marcio Conrado e Cícero Granjeiro Landim – Solicitando o reparo nos paralelepípedos das ruas 

e avenidas do Jardim Maria José, a capinação do mato de áreas públicas e a manutenção da 

área de lazer localizada no mesmo bairro. Nº 225/2017 - Vereadores Edemilson Pereira dos 

Santos, Marcio Conrado e Cícero Granjeiro Landim – Solicitando a construção das canaletas 

de concreto nos cruzamentos das Ruas Duarte Coelho e Roque Lazzazera, das Ruas Estácio 

de Sá e Antônio Cardoso de Barros e da Avenida das Capitanias Hereditárias com a Rua 

Donatário João de Barros, bairro Santa Marta. Nº 226/2017 - Vereador Edemilson Pereira dos 

Santos e Celso Charnoski “Alemão do Santa Cruz” – c/c SAAE - Solicitando a notificação dos 

proprietários dos terrenos do loteamento Jardim Imperial para capinação e limpeza. Nº 

227/2017 - Vereador Cícero Granjeiro Landim – Solicitando serviços de capinação e remoção 

dos materiais inservíveis no entorno do Conjunto Habitacional Rio Branco II, no Jardim Marília. 

 



 

 

 

 
 
 

Nº 228/2017 - Vereador José Benedito de Carvalho “Macaia” – Solicitando a pintura das 

lombadas na Rua Luiz de Brito de Almeida, nºs 1026 e 1094, no Jardim Arco Íris e na Rua 

Antônio de Salema, nºs 1105 e 1274, no Jardim Soberano. Nº 229/2017 - Vereador Alexandre 

Martins “Xandão”– Solicitando o conserto do chafariz da Praça Antônio Vieira Tavares, em 

frente à porta principal da Igreja Matriz Nossa Senhora do Monte Serrat, no Centro. Nº 

230/2017 - Vereador Alexandre Martins “Xandão” - Solicitando a recomposição do asfalto da 

Rua Rui Barbosa, a partir do nº 1050 e da Rua Joaquim Nabuco, a partir do nº 300.  A seguir 

passou-se ao uso da tribuna, para pronunciamento em TEMA LIVRE, que seguiu o 

determinado no artigo 68 do Regimento Interno e suas modificações. Retornando aos trabalhos 

da Mesa, o Senhor Presidente convocou o Projeto de Lei nº 014/2017 para votação na próxima 

sessão ordinária no dia 16 de maio. Nada mais havendo a ser tratado às 21h29m, o Senhor 

Presidente encerrou a Reunião, pedindo que Deus nos proteja e nos torne instrumento de sua 

paz. Do que houve, para consta, eu_________ (Rosangela Candelária Mantovani Martins), 

Secretária Legislativa de Administração, lavrei a presente ata. 
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